



**ECOLE MATERNELLE ET ELEMENTAIRE
PROSPER CONSTANT CHAUVIN
CUSSEY SUR L'OGNON**

Compte rendu du Conseil des Délégués n° 3 du 22 juin 2023

Présents : Nathan (CM2), Eline (CM2), Mathéo (CE2), Lisa (CE2), Malo (CE1), Léane (CP), Fanny (Service Civique) et M. POTIER

1/ Bilan du fonctionnement des aménagements mis en place pour les récréations.

Les élèves sont satisfaits du planning établi et du matériel mis à disposition lors des récréations "avec matériel".

Ils trouvent le matériel suffisamment varié, mais il faudrait peut-être plus de matériel car il peut y avoir des disputes s'il n'y a pas assez de jeux.

Il faut penser à sortir les haies, les échasses en bois et plus de ballons (ovales notamment) qui sont souvent oubliés dans le cagibi.

Le rangement se passe plutôt bien même s'il y a parfois des choses qui traînent car elles ont été oubliées.

Des objets sont perdus sur le toit ou accrochés dans les arbres. Il faudra demander aux employés municipaux de les récupérer.

Le planning sera reconduit et le matériel sera mis à disposition l'année prochaine à la rentrée.

2/ Notre école est labellisée E3D...

Rappel de ce qu'est une labellisation E3D : L'école à la labellisation E3D (Ecole en Démarche de Développement Durable)... Ca veut dire que nous nous sommes engagés à protéger la planète en faisant attention à la nature, à nos déchets, à nos comportements, à la pollution....

Ce qui se fait déjà dans l'école :

La nature...

-Il y a de l'herbe dans la cour, des arbres et quelques fleurs. On profite du champ derrière l'école.

Les déchets...

-On a des poubelles à l'extérieur et la cour est généralement propre.

-Il y a des poubelles dans les classes et on pratique le tri des déchets.

Nos comportements...

-On ne gaspille pas exprès, mais on ne fait pas trop attention à économiser l'eau, le papier, le chauffage ou l'électricité.

La pollution...

Beaucoup d'élèves viennent à pied ou en vélo, surtout quand il fait beau.

Ce que l'on pourrait faire de plus l'année prochaine :

La nature...

-Cette année, on ne s'est pas occupé du potager, il faudra le faire l'année prochaine

-Il n'y a pas assez de fleurs, on pourrait en mettre plus l'année prochaine.

-On demandera à la mairie de planter un nouvel arbre vers le banc pour avoir plus d'ombre.

Les déchets...

-Il serait bien de mettre une poubelle dans le champ derrière l'école pour y mettre nos déchets quand y est.

-Tous les élèves ne savent pas toujours comment trier... Il faut apprendre aux plus petits (CP) et on pourrait faire des étiquettes qui expliquent le tri pour les mettre sur les poubelles.

-On pourrait organiser une action pour ramasser les déchets dans le village.

Nos comportements...

-On prévoit que chaque classe réalise, en septembre l'année prochaine, des affichettes pour expliquer comment et pourquoi on doit économiser l'eau, le papier, le chauffage et l'électricité.

-Il faut raccorder le récupérateur d'eau du potager au chéneau.

La pollution...

M. Potier propose de décider d'un jour (dans l'année ou par mois) où personne ne vient en voiture à l'école. On en reparlera l'année prochaine...

M. Potier remercie les délégués et les élèves des classes pour leur participation à la vie de l'école. Il encourage les élèves délégués de CM2 à se présenter quand ils seront au collège.